

Por segundo año consecutivo la Asociación Latinoamericana de Parques Cementerios y Servicios Exequiales (ALPAR) organización que agrupa las más reconocidas funerarias y cementerios de 24 países de América y Europa, desarrollan el Seminario Internacional "El saber y el hacer" enfocado al segmento de ventas de funerarias y cementerios.

Por su organización y experiencia que tienen en la administración y manejo de los cementerios de la Junta de Beneficencia d Guayaquil, han escogido como sede Ecuador y el seminario en el que participan 40 representantes del sector funerario de 7 países (Argentina, Bolivia, Costa Rica, Paraguay, Perú, Guatemala y Ecuador) se desarrolla en el Centro Recreacional y Deportivo de la Junta de Beneficencia, ubicado en el Km. 7.5 vía a la costa.

Para el efecto, se encuentran en el país Teresa Saavedra y Tatiana Osorio, Presidenta y Directora Ejecutiva de ALPAR junto a expositores colombianos de alto nivel que desarrollan el programa que se extenderá hasta el viernes 4 de septiembre.

"En este seminario estamos uniendo el saber con el hacer, ya que generalmente las personas que trabajan en el área comercial saben hacerlo, pero les vamos a enseñar cómo hacerlo para lograr resultados. La interrelación entre las empresas genera mucho conocimiento y buscamos que haya una mezcla entre el intercambio de conocimientos, de experiencias y de culturas" comentó Tatiana Osorio.

Uno de los asistentes es Giulio Laratro de Asunción Paraguay, señala que "este tipo de eventos es muy positivo, más aun para nuestro sector que vendemos algo intangible y debemos conocer ideas y estrategias nuevas para tratar de mejor manera el tema del momento del fallecimiento de un ser querido"

Para Luis del Castillo de Perú, representante de Parques del Recuerdo, es una oportunidad para innovar el manejo del mercado y saber cómo comunicarse con la gente a quienes dirigen su acción comercial, "Por las característica del producto que ofrecemos, muchas veces estamos en silencio, lo que debemos saber es qué decir y cómo decirlo y para eso estamos en este seminario internacional" comentó.

En la gráfica María Cristina Arcila, expositora colombiana.